

## 青葉区個別支援学級 合同宿泊学習(5・6組)

## 友達との絆をつむぐ

1月18日(木)、19日(金)、5・6組は上郷森の家へ宿泊学習に行ってきました。宿泊学習に向けて、子ども達一人ひとりが目当てをたて、その目当てを確認しながら当日を迎えました。1年生と2年生は初めての宿泊学習となりましたが、元気いっぱい活動して学校に戻ってくることができました。宿泊学習に何度か参加したことがある3年生、4年生はその経験を生かして低学年をリードし、先輩として立派な態度で2日間をすごしました。

1日目は八景島シーパラダイスを見学。事前学習の時にクラスのみんなで協力して作ったハンドブックを参考にしながら海の動物を見学しました。上郷森の家に着いて入村式を終えた後は、ハイキングコースをペアで回るスタンプラリーをしました。前日の雨の影響で地面は少しぬかるんでいましたが、ペアの2人で協力しながらゴールを目指して歩くことができました。

2日目の「青葉の集い」では、区内の個別支援学級の友達と交流しました。名前もほとんど知らない友達と交流することはドキドキすることですが、ゲームや歌を通して少しずつ打ち解け、最後は笑顔の交流になりました。

今回の宿泊体験でも、学級目標の合言葉、「失敗しても大丈夫」を支えに、子ども達はそれぞれたくさんのチャレンジをすることができました。この経験をこれからの学習に生かしていきたいと思います。

### ペアになってハイキング



友達と手をつないで歩きました。  
「大丈夫？」  
「うん」  
声を掛け合いながら、前へ進みます。

### 2日目の朝



自分の目当てを確認して1日をスタート！ 予定を確認することで見通しをもって行動することができました。

### 青葉の集い



他の小学校の友達とも、歌やダンス、ゲームを通して楽しく交流しました。

## 「授業についてのアンケート」結果報告

## 土曜参観

11月の土曜参観の折にご協力いただいた「授業に関するアンケート」の集計結果をお知らせします。お忙しい中回答していただき、本当にありがとうございました(アンケート総数121)。職員一同、よりよい授業を目指して、取り組んでまいります。今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。

設 問	そう思う	どちらかといえば そう思う	どちらかといえば そう思わない	思わない
子ども達が興味・関心をもてる授業でしたか。	102	16	3	0
子ども達が本日の学習内容を理解し、進んで取り組める授業でしたか。	95	24	2	0
子ども達は、友達と関わり合いながら学習を進めていましたか。	99	17	5	0

### 自由記述欄より

- ・自分たちで工夫して作り、当日の運営も協力してやっている姿が頼もしく見えました。(1年)
- ・友達のよい所をみんなで共感し合いながらゲームを進めていて素晴らしいと思いました。(2年)
- ・音楽の発表がすばらしかった。笛も歌も学年全体のハーモニーが美しく感動しました。(3年)
- ・宿泊体験学習について楽しく正しく伝える工夫がされていて感心しました。(4年)
- ・一緒に受け取れるような楽しい授業でした。(5年)
- ・積極的に声をかけるなど、協力して課題を進める姿に成長を感じました。(6年)
- ・参観日ということで落ち着いていましたが、親が見ていなくても落ち着いて過ごせるといいです。